
Сердце  отдаю  детям:  как
Наталья  Ермольчик  из  Терюхи
стала  второй  мамой  для
шестерых девочек
В  этом  году  исполнилось  20  лет  приемной  семье  Натальи
Ермольчик. Она вместе с мужем Юрием Валерьевичем не только
вырастила своих дочь Анну и сына Максима, но и стала самым
близким человеком для шестерых девочек, которые нуждались в
материнском тепле и заботе.

Судьба всегда подскажет верный путь и дело, которое тебе по
душе. Наталья Ермольчик много лет работает с детьми, хотя
изначально  имела совсем другую профессию — бухгалтера.

— Мы переехали в Терюху, где я устроилась работать в детский
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дом ночной няней. Однажды во время семинара директор Регина
Петровна  Карпезо  попросила  меня  выступить  перед  гостями.
Рассказ  о  работе  тогда  начала  словами:  «Хотя  я  и  не
воспитатель…».  И,  видимо,  впечатление  он  оставил  настолько
хорошее, что слушатели отметили: «А ведь именно такие люди
должны  быть  педагогами».  Это  так  вдохновило,  что  я
действительно окончила педагогический колледж и окончательно
выбрала главную стезю в своей жизни, — рассказывает Наталья
Ермольчик.

Приемной мамой наша героиня также стала потому, что в нее
поверили. После расформирования Терюхского детского дома пару
месяцев было у Натальи Николаевны на поиск работы. И вдруг
раздался звонок из СПЦ: «Есть у нас трудная девочка, но так
хочется, чтобы она окончила школу. Мы верим — вы справитесь…».
Отказать не смогла, а с приемной дочкой Томой, на удивление,
сложились очень хорошие отношения. Спустя годы, она приехала в
гости  вместе  с  биологической  мамой.  Вместе  плакали,
благодарили, даже упросили поучаствовать в ремонте квартиры:
«Это самое малое, что мы можем для Вас сделать…».

— Дети становятся для меня родными, но я никогда не говорю,
что они должны вычеркнуть из памяти прежнюю семью. Объясняю,
что у мамы — временные трудности. Когда она с ними справится,
все будет хорошо, и вы вместе приедете ко мне в гости. От души
радуюсь, когда все так и складывается, — рассказывает Наталья
Ермольчик.



У приемной мамы — надежный тыл. Ее муж Юрий Валерьевич с
самого начала поддержал идею создания приемной семьи, также
как и сын Максим. А дочка Анна стала хорошей подругой для всех
девочек. Даже сейчас, когда большинство из них уже взрослые и
самостоятельные, Анна Юрьевна — преподаватель университета и
сама мама двоих детей — постоянно общается с ними, готовит
подарки и поздравления для своих сестренок.

— Большинство приемных дочек попадали к нам в семью совсем
маленькими,  начиная  с  четырехлетнего  возраста.  Это  очень
ответственная миссия воспитывать ребенка в период становления
и познавания жизни. Делаем все, чтобы эти годы стали для детей
счастливыми. У нас есть свои традиции: участвуем в праздниках
и конкурсах с концертными номерами (вот и сейчас готовимся к
мероприятию в СПЦ), любим прогулки на природе, по выходным
готовим манты и пирожки. Вместе изучаем историю и посещаем
памятные  места.  Когда  была  реконструкция  «Партизанской
кринички», муж отвез нас на субботник, и мы присоединились к
общему делу, — рассказывает Наталья Ермольчик.



Приемная мама убеждена, что дети — самое прекрасное, что есть
в жизни. Сейчас она дарит заботу и радость малышам в детском
саду,  где  работает,  и  дочерям  Ульяне  и  Веронике,  которые
обрели счастье в ее доме.


